

## **IC-Club Jahrestreffen in Stuttgart**

Am Wochenende vom 17. – 20. August 2023 fand das alle zwei Jahre stattfindende Treffen des Internationalen Tennis Clubs von Deutschland in Stuttgart statt.

Der IC Club ist eine Vereinigung deutscher Spitzenspielerinnen und -spieler, die den Deutschen Tennis Bund auf internationaler Ebene vertreten haben. Hinzu kommen eine limitierte Anzahl fördernder und außerordentlicher Mitglieder.

Rund um die jährliche Mitgliederversammlung fanden einige Veranstaltungen in Stuttgart statt und der TEC Waldau Stuttgart hatte dabei die Ehre, im Clubhaus am Freitag Abend ein gemütliches Beisammensein mit Abendessen auszurichten, das auch vom Württembergischen Tennisbund unterstützt wurde.

WTB-Präsident Stefan Hofherr war anwesend, begrüßte die Gäste und hob das Traditionsbewusstsein dieser Veranstaltung besonders hervor. „Mein Dank geht an den langjährigen IC-Präsidenten Alex Kurucz sowie an Christoph von Eynatten und Thomas Bürkle vom gastgebenden TEC Waldau für die Durchführung dieses traditionsreichen Treffens in Stuttgart.“, so Hofherr bei seiner Begrüßung.

„Es bedeutet uns sehr viel, diese Veranstaltung in unserem Club ausrichten zu können.“, so Christoph von Eynatten, der Erste Vorsitzende des TEC Waldau.

An seinem letzten Tag als IC-Präsident dankte auch Alex Kurucz dem gastgebenden Club für die Gastfreundschaft und das tolle Ambiente.

Bei der Mitgliederversammlung des IC-Clubs wurde Dr. Eva Maria Schneider zur neuen Präsidentin gewählt. Sie löst damit Alex Kurucz ab, der nach 16jähriger Präsidentschaft nicht mehr kandidierte und zum Ehrenpräsidenten ernannt wurde. Das übrige IC-Club Team bleibt unverändert.

Im Rahmen des IC Gala Abends im Waldhotel Stuttgart wurde Patrik Kühnen, der erstmals und mit großer Begeisterung an einer IC-Veranstaltung teilgenommen hat, für seine herausragenden Leistungen als Spieler (dreifacher Davis Cup Sieger), als Teamchef des Davis Cup Teams, Turnierdirektor der BMW Open in München und Buchautor mit dem „Gottfried“ des IC Clubs ausgezeichnet.

An zwei Tagen nutzten die zahlreichen Gäste auch die Möglichkeit, trotz brütender Hitze auf der Waldau-Anlage Tennis zu spielen und waren mit dem gelungenen Wochenende sehr zufrieden.

Unter den Gästen waren mit Helga Masthoff, Heidi Eisterlehner, Claudia Porwik, Wiltrud Probst, Dr. Eva Maria Schneider, Christina Singer-Bath, Steffi Gehrlein, Michael Berrer, Patrick Kühnen, Christoph Zipf und Lutz Steinhöfel, der das Tennisturnier organisierte, viele bekannte Gesichter, denen das Wiedersehen in Stuttgart sehr gefallen hat.

Fazit: eine rundum gelungene Veranstaltung, die der TEC Waldau Stuttgart sehr gerne ausgerichtet hat.

Thomas Bürkle

## Fotos

IC 3                   Jürgen Hackauff, Patrick Kühnen und Thomas Bürkle (von links)  
Foto privat

IC 1                   Christoph von Eynatten, Heidi Eisterlehner, Dr. Eva Maria Schneider und Richard von Rheinbaben. (von links)  
Foto privat

IMG\_1743           Gruppenbild mit allen Gästen des Waldau-Abends.  
Foto Roki

IMG\_1779           lauer Sommerabend auf der Terrasse des TEC Waldau Stuttgart.  
Foto Roki

IMG\_1703           von links: Richard von Rheinbaben, Thomas Bürkle, Dr. Eva Maria Schneider, Christina Singer-Bath, Wiltrud Probst und Patrik Kühnen.

Team IC Club       von links: Peter Dinckels, Wilhelm Burgemeister, Lutz Steinhöfel, Alex Kurucz, Dr. Eva Maria Schneider, Michael Berrer und Partrik Kühnen  
  
(Foto privat)